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ОТПУСТИТЕ МЕНЯ В НУА…

Бывают места, в которые хочется возвращаться снова и снова,
где чувствуешь себя востребованным и нужным, где заряжаешься
энергией творчества и созидания, после которых хочется идти по
жизни и побеждать, побеждать во всём, за что бы ни брался…

В моей жизни было всего два таких места. Это Народная
украинская академия, которая заложила основу для всех моих
последующих достижений, и компания «Бейкер Тилли Украина», где
я работал более четырёх лет в области аудита по международным
стандартам финансовой отчётности и прошел путь от ассистента
аудитора до старшего аудитора.

Академия – это тот вуз, где я получил знания, благодаря которым
сейчас востребован на рынке труда и занимаюсь тем, что мне
интересно.

Уникальность НУА состоит в том, что все её студенты, бывшие
и нынешние, могут найти себе достойное занятие и реализовать свой
потенциал. Хочешь заниматься наукой? Пожалуйста, участвуй
в конференциях, студенческих олимпиадах, пиши магистерскую,
а впоследствии кандидатскую и докторскую работы. Видишь себя
великим оратором или просто любишь работать с людьми, быть
организатором? На твой выбор конкурсы ораторского искусства,
возможность работать вожатым в Крыму и возможность стажиро-
ваться за границей. Ты творческий человек? Можно участвовать
в КВНах и многочисленных творческих коллективах…

Вершиной своих достижений за время учёбы в НУА я считаю
I место в конкурсе «Аудитор-2003», проводимом корпорацией
«Фактор», и I место на Всеукраинской студенческой олимпиаде по
бухгалтерскому учёту в 2004 году в Киеве.

Шагами на пути к этим достижениям были, казалось бы, не
связанные с ними напрямую участия в многочисленных конференциях,
от истории и философии до права и экономической теории, благодаря
которым я объездил всю Украину и где оттачивал свои навыки
аналитической и исследовательской работы. Были статьи в журналах
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по теории налогообложения и реструктуризации предприятий. Была
работа в студенческом научном обществе…

Профессиональные увлечения, заложенные в НУА, впоследствии
стали основой для моего профессионального развития и карьеры. Так,
в своё время я не один год «ломал голову» над процессом построения
системы бюджетирования на предприятии. Пытался выработать
алгоритм для себя: шаг за шагом. Поднимал эти темы в своих науч-
ных работах – бакалаврской и магистерской. Так сложилось, что
впоследствии мне предложили создать «с нуля» и возглавить планово-
экономический отдел на одном из харьковских пищевых производств,
и главной и важнейшей задачей на первом этапе работы как раз и
явилось выстраивание системы бюджетирования и управленческого
учёта. Тут-то и пригодились все мои наработки студенческих лет.

Далее процесс построения системы бюджетирования перестал
казаться какой-то сложной, неразрешимой задачей, и в круг моих
интересов попали международные стандарты финансовой отчётности.
Со временем из увлечений они тоже стали работой. Я переехал в Киев,
вырос в профессиональном и карьерном плане за время четырёх-
летней работы в компании «Бейкер Тилли Украина», входящей в
ТОП-10 мировых аудиторских сетей Baker Tilly International, которую
также всегда вспоминаю с благодарностью и считаю образцом для
подражания и эталоном для других компаний.

На данный момент, параллельно с работой в области международ-
ных стандартов финансовой отчётности, появился интерес к торговле
на мировых финансовых рынках, в частности, к опционным страте-
гиям на Московской бирже. Предыдущим этапом увлечения финансо-
выми рынками стало вхождение в ТОП-10 победителей конкурса
«Лучший частный инвестор-2010», проводимого Украинской биржей.
И кто знает, к какому развитию карьеры на этот раз приведут мои
профессиональные интересы?

Академия учит думать. Учит ставить цели, прежде всего, самому
себе. Позволяет понять дальнейшее направление в жизни. Учит
учиться…

Единственный невосполнимый ресурс в жизни – это время.
И Академия позволяет использовать его так, чтобы впоследствии
«не было мучительно больно за бесцельно прожитые годы». Именно



555
благодаря этому студенты Народной украинской академии выгодно
отличаются от своих коллег из других вузов.

После 11 лет работы в области бухгалтерии, аудита, экономики
и финансов я могу сказать, что НУА расставляет нужные акценты
в обучении. Выступая перед студентами факультета «Бизнес-управ-
ление», я рассказывал им о рынке труда, о возможностях, которые
существуют в избранной ими профессии, а также упомянул, что
считаю бухгалтерский учёт и английский язык главными предметами
за все пять лет обучения. Если с английским всё понятно, то по поводу
важности бухгалтерского учёта остались вопросы. Владение знаниями
и навыками в области бухгалтерского учёта позволяет стать не
только бухгалтером, но и быть востребованным как финансовый
аналитик, аудитор, специалист по бюджетированию и во многих других
направлениях, которые могут быть интересны выпускникам факуль-
тета «Бизнес-управление»… И, собственно, финансовый директор
немыслим без знаний в области бухгалтерского учёта, это основа
основ. Без знаний бухгалтерского учёта вы можете быть замечатель-
ным специалистом в других областях экономики и финансов, но не
сможете решить ни одной практической задачи. Это не значит, что
нужно учить только бухгалтерский учёт, и ничего более. Но, тем не
менее, его – в первую очередь.

НУА учит трудолюбию. Учит, как решать задачи разных уровней
сложности, и решать их даже тогда когда очень не хочется, но надо.
Это очень ценный навык для жизни. Ведь мне не раз приходилось
уходить с работы не только в полночь, но и в 2 часа ночи, а иногда
и в 7 утра следующего дня…

Главное, что всё, чему нас учили на протяжении этих пяти лет,
работает в жизни. Да, не всё получилось. Не получилось выучить
второй иностранный, как настоятельно рекомендовала Екатерина
Викторовна. А надо бы. Да, не дошли руки до диссертации. Но даже
того, что уже удалось, с лихвой хватило бы на всю оставшуюся жизнь.
Но останавливаться и почивать на лаврах не в наших правилах.
Не так учили в НУА. А у нас были хорошие учителя…

И если бы появилась возможность вернуться назад и заново
прожить свою студенческую жизнь, то я бы первый занял очередь
за тем, чтобы повторить свой путь в Народной украинской академии…
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